
深圳万润科技股份有限公司 

2020年年度及 2021 年第一季度网上业绩说明会实录 

 

会议时间： 

2021年 05 月 12日（星期三） 16:00-17:00 

 

会议地点： 

同花顺路演平台

（https://board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadshowId=1215） 

 

参会人员： 

董事长 李年生先生，独立董事 熊政平先生，执行总裁 汪军先生，副总裁、

董事会秘书 潘兰兰女士，财务总监 向光明先生。 

 

会议主题： 

万润科技 2020年年度及 2021年第一季度网上业绩说明会 

 

公司回答投资者提问： 

[问题 1]贵公司股价 5 年来鲜有气色，但为何你家股东轮流减持。是鼓动自己都

不看好公司发展吗？ 

[回答]尊敬的投资者，您好！股东减持属于个人行为，公司将做好 LED和广告传

媒两大板块业务，扩大收入规模，提高盈利能力。感谢您对公司的关注。 

 

[问题 2]你好，怎么你上任后公司懂事减持公司股票那么多？你上任后公司股票

天天跌，公司几年都没有分红了，有没有想什么措施让公司业绩增长的同时多

分点红？ 

[回答]尊敬的投资者，您好，股东减持属于个人行为。股价波动受众多因素的影

响，公司一直致力于规范经营，提升经营业绩。关于 2020 年度分红情况，请您

查阅公司于 2021 年 4 月 23 日披露的《关于 2020 年度不进行利润分配的专项说

明公告》（公告编号：2021-033号），谢谢。 

 

[问题 3]公司还搞安防和 ETC，可以介绍一下吗？ 

[回答]尊敬的投资者，您好！公司已布局消防安防产品领域，并已获得国际 UL217

认证；ETC产品属于公司红外产品的一种，公司有相关的客户和产品。 

 

[问题 4]请问“短视频”未来如果纳入版权管理，会对贵司业务有影响吗？ 

[回答]尊敬的投资者，您好！据我们初步了解，没有影响，感谢您对公司的关注！ 

https://board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadshowId=1215


 

[问题 5]公司下属文化传媒公司是否有商誉减值准备。 

[回答]1、公司每年对商誉可能出现减值的情况进行评估，聘请专业外部资产评

估师来确定收购主体的估值金额，根据估值情况来确定是否存在减值情况。商誉

减值评估是依据外部资产评估师所编制的折现现金流预测得出的含有商誉资产

组的可收回金额与其账面价值进行比较计算。折现现金流预测的编制涉及运用重

大判断和估计，特别是确定收入增长率、永续增长率、成本上涨，以及确定所应

用的风险调整折现率时均存在固有不确定性。 

2、截至 2020年末，公司下属文化传媒公司的商誉账面价值情况为信立传媒 3.8

亿元、万象新动 4762 万元。信立传媒自并入万润科技以来，业绩情况良好，每

年均超额完成对赌业绩，另对赌结束后的 2021 年一季度也贡献了公司合并利润

约 50%，业绩保持了稳健发展。 

3、公司将进一步规范投后经营管理流程，提升经营管理水平，以更好地实现有

效整合，发挥协同效应，将并购交易形成的商誉对上市公司未来业绩的影响降到

最低程度。 

 

[问题 6]业绩回暖，股价低迷，请问董秘，是否有提振市场信心的措施？ 

[回答]作为国有控股、市场化运作的混合所有制上市公司，公司将全力充分发挥

混合所有制优势和上市公司资本市场平台功能作用，促进产融结合、产融互动和

产业转型升级，提升公司投资价值，推动公司中长期高质量发展。另一方面，公

司将加强价值创造、价值传播和价值经营，努力提升公司内在价值并使公司市场

价值反映公司内在价值，实现全体股东价值最大化。 

 

[问题 7]公司接下来有什么并购计划么？ 

[回答]目前，资本市场出现较大分化、港股化趋势。作为国有控股、市场化运作

的混合所有制上市公司，公司将全力充分发挥混合所有制优势和上市公司资本市

场平台功能作用，促进产融结合、产融互动和产业转型升级，提升公司投资价值，

推动公司中长期高质量发展。公司如有相关计划，我们将根据中国证监会、深交

所的规定及时履行信息披露义务。 

 

[问题 8]公司 miniLED 业务目前和哪些企业和公司有开展了合作 

[回答]公司 miniLED业务目前已实现小批量供货，感谢您对公司的关注，谢谢！ 

 

[问题 9]贵司和华为有哪些业务合作？ 

[回答]公司与华为主要系互联网广告业务合作，包括子公司万象新动和亿万无线，

其中子公司万象新动系华为互联网广告业务的核心代理商。 

 

[问题 10]公司中报预计业绩如何，另外今年新签订单与往期同比怎么样，谢谢 

[回答]公司中报预计业绩 6000 万至 9000 万，2021 年上半年公司生产经营情况



和销售订单情况良好，中标并实施多项 LED景观和夜游亮化工程项目，今年新签

订单较上年同期实现增长。 

 

[问题 11]去年为何亏那么多，而今年一季度和上半年业绩这么好呢? 

[回答]主要系 2020 上半年受疫情影响，公司生产复工较晚，工程项目、出口业

务、房产家居广告业务等主营业务受到影响。另 2020年上半年因公司股价变动，

业绩补偿股票公允价值下降，导致合并报表计提了 2,353万元的公允价值变动损

失。此两因素综合导致 2020上半年业绩相对较低。 

 

[问题 12]去年为何亏那么多，而今年一季度和上半年业绩这么好呢? 

[回答]2021 年一季度及上半年，公司经营业绩预计较上年同期实现增长，主要

原因系：2021 年 1-6 月，公司生产经营情况和销售订单情况良好，中标并实施

多项 LED景观和夜游亮化工程项目，保障了公司经营业绩稳健增长。 

 

[问题 13]MinLed 产品收入怎么样？ 

[回答]公司 miniLED业务目前已实现小批量供货，感谢您对公司的关注，谢谢！ 

 

[问题 14]公司后面会进军数字货币业务？ 

[回答]目前没有相关计划，谢谢。 

 

[问题 15]贵公司如何从市值管理方面来提升自己公司的股价？因为股价起来也

是变相的广告 

[回答]作为国有控股、市场化运作的混合所有制上市公司，公司将全力充分发挥

混合所有制优势和上市公司资本市场平台功能作用，促进产融结合、产融互动和

产业转型升级，提升公司投资价值，推动公司中长期高质量发展。另一方面，公

司将加强价值创造、价值传播和价值经营，努力提升公司内在价值并使公司市场

价值反映公司内在价值，实现全体股东价值最大化。 

 

[问题 16]公司业绩补偿收到的本公司股票为何不注销 

[回答]公司并购子公司业绩补偿义务人补偿股份的方案系根据公司并购时签署

的相关协议约定执行，需经公司董事会、股东大会审议通过，且需取得深交所及

中登公司审核通过，方可回购注销业绩补偿义务人补偿的股份。 

 

[问题 17]为什么李志江家族一直减持公司股票是不看好公司发展吗 

[回答]尊敬的投资者，您好！股东减持属于个人行为，其减持属于个人资金需求。

感谢您对公司的关注。 

 

[问题 18]你们大股东利益和二级市场利益怎么看 李志江家族一直减持是不是



不看好公司发展 

[回答]尊敬的投资者，您好！股东减持属于个人行为，其减持属于个人资金需求。

感谢您对公司的关注。 

 

[问题 19]公司有回购和增持计划没 

[回答]尊敬的投资者，您好！公司如有相关计划，将履行信息披露义务，谢谢。 

 

[问题 20]关注有几年了，也会在低点补仓，结果还是不停地跌，请问董事长先

生，什么时候能让我解套啊，谢谢。 

[回答]尊敬的投资者，您好！股价波动受众多因素的影响，公司将努力做好主业

经营，推动公司健康持续发展。 

 

[问题 21]股价一直这样跌，公司有没有什么应对措施吗？这么低的价格，看到

还有再减持。 

[回答]作为国有控股、市场化运作的混合所有制上市公司，公司将全力充分发挥

混合所有制优势和上市公司资本市场平台功能作用，促进产融结合、产融互动和

产业转型升级，提升公司投资价值，推动公司中长期高质量发展。另一方面，公

司将加强价值创造、价值传播和价值经营，努力提升公司内在价值并使公司市场

价值反映公司内在价值，实现全体股东价值最大化。 

 

[问题 22]董秘，你好，同花顺上面的行业，显示贵司已是传媒和营销服务了，

那之前的 OLED 还在做吗，最近占比多少，谢谢？ 

[回答]您好，公司 2020 年度 LED 业务营业收入占公司总营业收入的比重为

28.75%，谢谢您对公司的关注。 

 

[问题 23]请问贵司将来会考虑做相应的市值管理吗？ 

[回答]作为国有控股、市场化运作的混合所有制上市公司，公司将全力充分发挥

混合所有制优势和上市公司资本市场平台功能作用，促进产融结合、产融互动和

产业转型升级，提升公司投资价值，推动公司中长期高质量发展。另一方面，公

司将加强价值创造、价值传播和价值经营，努力提升公司内在价值并使公司市场

价值反映公司内在价值，实现全体股东价值最大化。 

 
 


